

[Voir les versets relatifs](#)

Localité de Benjamin, à 12 km. au Nord-N. -E. de Jérusalem, dans une région aride et désolée, au-dessus d'un ravin escarpé qui descend de Béthel vers Jérico, et au-delà duquel, dominant le versant S., se trouvait Guéba (voir ce mot).

Micmas et son défilé jouent un rôle important dans la topographie de la région où Saül et Jonathan remportèrent de brillants succès sur les Philistins ([1Sa 13](#) et [1Sa 14](#)).

Il en est encore question dans les prophéties d'Ésaïe. ([Esa 10:28](#) et suivant) 122 des hommes de Micmas revinrent de l'exil avec Zorobabel ([Esd 2:27](#), [Ne 7:31](#)), et Micmas fut réoccupée par les exilés ([Ne 11:31](#)). Plus tard Jonathan Macchabée y établit le siège de son gouvernement pendant quelque temps (1Ma 9:73 ; Micmas devient ici Machinas ou Macmas). Aujourd'hui Mikhmâs

Utilisé avec autorisation de Yves PETRAKIAN

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



1 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com

Les cookies Google maps ne sont pas activés.

Pour voir cette carte modifiez vos préférences, acceptez les cookies GoogleMap et revenez ici.

[Voir mes préférences](#)

+ Fond 21 ▾

Versets relatifs

1 Samuel 13

¹ Saül était âgé de 30 ans lorsqu'il devint roi. Il régnait depuis 2 ans sur Israël

² quand il choisit 3000 Israélites : 2000 étaient avec lui à Micmash et sur la montagne de Béthel, et 1000 étaient avec Jonathan à Guibea de Benjamin. Quant au reste du peuple, il l renvoya, chacun dans sa tente.

³ Jonathan battit la garnison de Philistins qui se trouvait à Guéba et les Philistins l'apprirent. Saül fit sonner de la trompette dans tout le pays en disant : « Que les Hébreux l'apprennent ! »

⁴ Tout Israël apprit que Saül avait battu la garnison des Philistins et qu'Israël avait ainsi provoqué le dégoût des Philistins. Le peuple fut convoqué vers Saül à Guilgal.